

Hace pocas horas, las autoridades sanitarias informaron de cuatro nuevas comunas que retroceden en el Plan Paso a Paso debido al alza de casos de Covid-19.

Se trata de las comunas de la provincia de Los Andes, que retrocede al completo.

Anuncio Patrocinado

- Los Andes
- Calle Larga
- Rinconada
- San Esteban

las cuatro ciudades estarán en fase de Medio Impacto Sanitario desde este jueves 18 de agosto a partir de las 5 de la madrugada.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

 **Impresiones**

 **Manejo de redes sociales**

 **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

